



大きな行事を終え、次に向かいます

校長 佐藤 歩

11月11日(金)12日(土)に実施した展覧会では、多くの保護者の皆様に御来校いただきました。今年は、「多種多様な 思い輝く 本町美術館」というテーマを掲げましたが、児童が思いを込めて作った個性豊かな作品を楽しんでいただけたのではないのでしょうか。それぞれのよさを、御家庭でたくさん褒めていただいたことで、児童は大きな達成感を得ることができ、楽しく前向きに頑張ろうとする気持ちが更に高まったと感じています。感染症対策のため、短時間で、また人数を制限しての鑑賞となりましたが、御理解と御協力をいただき、大きな混乱なく終えられたことに、改めて感謝申し上げます。



展覧会後のアンケートでは、「子供ガイドのおかげで、各学年の作品の作り方や細かい部分の見どころにも気付くことができ、見応えが増した。」「ガイド内容をきちんと覚えてよどみなく説明してくれたことに感心した。」「しっかりと準備していたことが伝わってきた。」「自分のものではない作品について教えてくれた。他者を尊重して評価する気持ちが育っていると感じた。」など、「子供ガイド」を行った高学年児童を評価する御感想を数多くいただきました。高学年児童は、「子供ガイド」だけでなく、会場の設営と片付けを行い、展覧会の成功に貢献しています。自分から仕事を探し、声を掛け合ってテキパキと作業を進めており、本町小のリーダーとして、立派に責任を果たしていました。下級生のお手本として素晴らしい姿を見せてくれる高学年がいることをとても誇らしく思いました。

この時期の大きな行事において、6年生だけでなく5年生も運営に関わることには、実は大きな意味があります。今まで、最高学年として学校を引っ張ってきた6年生から5年生にバトンが引き継がれ、5年生は学校全体の大きな仕事を初めて任されることで次の最高学年としての自覚をもつ、6年生はこれを区切りに卒業に向けての準備を本格的に始める、そういった儀式的な意味合いがあるのです。

2学期は、運動会、展覧会と大きな行事が二つありましたが、児童はそれぞれの行事に意欲的に取り組み、大きく成長しました。そして、その成長に満足することなく、次のステップに向けて気持ちを新たにしてい進み始めています。学校、保護者、地域が一体となって、そんなすてきな本町っ子たちの更なる成長を支えていきたいと思えます。

【「小金井市立小中学校における働き方改革」の推進の取組について】

教職員の業務の適正化を図り、児童の指導に専念できる環境を整えるため、本校では働き方改革の推進に積極的に取り組んでいます。その一環として、今年度の冬季休業中における教職員の勤務日(12月26日～28日、1月4～6日)の窓口対応(電話対応を含む)を試験的に午前中のみとさせていただきます。なお、正午から午後4時45分の間に、児童の安全に関する緊急の連絡が必要な場合(交通事故に遭って救急搬送された、連絡がとれず行方不明である等)は、専用回線(090-9310-8047)に御連絡ください。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

※6年生の中学受験関係書類の受け取りについては、窓口対応時間外に、別途受付時間を設定しています。先日配布した、11月21日付け「中学校受験に関するお願い」を御確認いただき、お知らせしている時間内に御来校ください。

12月の生活目標

廊下、階段は静かに歩こう

○教室移動は、静かに歩こう

12月の学校安全指導内容

- ・上履きのかかとを踏まない
- ・活動しやすい服装を知る

12月の行事予定

☆詳細や変更は、学年だよりや学級だより等を御覧ください。

月	火	水	木	金	土	日
			1 安全指導 5年連合音楽会 (宮地楽器ホール)	2 鈴木 SC	3	4 学び フェス
5 鈴木 SC クラブ	6 6年木材染色体験教室 2年火曜 6H 始	7	8 西田 SC 4年社会科見学 (浅草方面)	9 鈴木 SC	10	11
12 鈴木 SC クラブ	13	14 避難訓練	15 西田 SC 6年人権学習教室 6年薬物乱用防止教室	16 鈴木 SC	17	18
19 鈴木 SC	20 B 時程 3年しょうゆ教室	21 4時間授業 給食終 5年人権学習教室	22 午前授業	23 午前授業 終業式 大掃除	24	25
	12/26~1/7 冬季休業日 (12/29~1/3 学校施設閉鎖期間)			6	7 冬季 休業日終	8
9 成人の日	10 始業式 午前授業 大掃除 6年席書会	11 給食始 安全指導 委員会 6年身体測定 5年席書会	12 西田 SC 1,2年身体測定 3,4年席書会	13 鈴木 SC B 時程 3,4年身体測定 6年原爆先生の特別授業教室 1年金曜日 5H 始	14	15

<多種多様な思い輝く本町美術館 御礼>

皆様の御協力のお陰で、無事に展覧会を開催することができました。PTAの皆様には会場の安全管理に御協力いただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

<ふれあい月間 小金井市オンブズパーソンの村井弁護士来校>

11月のふれあい月間のテーマは「クラスで取り組むあいさつチャレンジ」でした。どのようにしたら、皆が気持ちよく、すすんでたくさんの挨拶ができる学校になるかを、クラスごとに意見を出し合いました。

「挨拶をしたらジャンケンをして相手との距離を縮めよう」

「1日20人に挨拶をして、スタンプラリーをしよう」

など、楽しく取り組める企画がたくさん挙がりました。地域の皆様からも、本町小の児童の挨拶がすてきだとの褒めの言葉をいただきました。たくさんの挨拶が飛び交う、すてきな本町っ子たちです。今後もこの雰囲気大切にしていきたいです。また、小金井市オンブズパーソンの村井先生にお越しいただき、子供の権利についてお話しいただきました。悩んだときに電話や直接行って相談できる場所があることも教えていただきました。



校長室前掲示

<お願い>

今後、年度末に向けて転居などで、本町小を転出する予定がある御家庭は、早めに担任までお知らせください。来年度の学級数の決定のために御協力をお願いします。